
Г а з е т а о т к р ы т о г о а к ц и о н е р н о г о о б щ е с т в а « М а г н и т о г о р с к и й м е т а л л у р г и ч е с к и й к о м б и н а т » 

[ ВТОРНИК 
16 декабря 

1997 года 
№ 241 
(9968) J 

Цена договорная 

Газета выходит 
с 5 мая 1935 г. 

*> Побей Александр Чершинш 
14 д е к а б р я с о с т о я л и с ь в ы б о р ы д е п у т а т а Г о с у д а р 

с т в е н н о й Думы по 185-му М а г н и т о г о р с к о м у и з б и р а т е л ь 
ному о к р у г у . В г о л о с о в а н и и у ч а с т в о в а л о 32,29% и з б и 
рателей . 

Убедительную победу одержал Александр Чершинцев. По 
предварительным данным, за него проголосовало 92338 чело
век (56,25%). На втором месте Александр Добчинский — 27176 
(16,56%). Третий результат у Виктора Барабанова — 13060 
(7,96%). Далее голоса распределились следующим образом: 
Валентин Романенков — 7144 (4,35%), Геннадий Ермаков — 
4238 (2,58%), Иосиф Абрамов — 2520 (1,54%). Против всех 
кандидатов проголосовало 12617 человек (7,69%). 

На фото: идет голосование на избирательном участке 
№ 1399. 

Ф о т о В. МАКАРЕНКО. 

И НВЕСТИЦИИ 

С приветственной речью к участни
кам презентации обратился генераль
ный директор ОАО «ММК» В. Ф. Рат
ников. Он уверен, что кредитом ЕБРР 
открывается новая страница в разви
тии комбината, который является од
ним из лидеров российской промыш
ленности и прочно удерживает веду
щие позиции в отрасли. 

В. Ф. Рашников отметил, что работа 
по г-цготовке кредитных соглашений 

/а немало времени. Но эта рабо-
.ЧГсРсгала хорошей школой для многих 

менеджеров ОАО «ММК». Общаясь с 
ведущими специалистами ЕБРР, за
падноевропейских банков, они приоб
рели очень полезный опыт. Генераль
ный директор выразил признатель
ность Европейскому банку реконструк
ции и развития, Дрезднер Банку, дру
гим международным кредитно-фи-

' нансовым учреждениям, поддержав
шим инвестиционные программы ОАО 
«ММК». • 

На презентации был заслушан док
лад директора по финансам и эконо
мике М. В. Бурякова «О финансовых 
результатах работы ОАО «ММК» за 
1996 год и 9 месяцев 1997 года». С 
докладом «О результатах работы ОАО 
«ММК» в соответствии с бизнес-пла
ном предприятия» выступил директор 
по инвестициям и капитальному стро
ительству И. В. Виер. 

Старший банкир ЕБРР Юрген Шрамм 
остался доволен этими докладами. 

— Мы видим, как растет производ
ственная и деловая активность Маг
нитогорского металлургического ком
бината, — сказал он. — А для банков 
это очень важный показатель. 

Директор российского представи
тельства консалтинговой компании 
«Агиплан» Райхард Кайнц отметил, 
что ММК в своей деятельности руко
водствуется бизнес-планом, выдержи
вает контрольные"цифры, предусмот
ренные этим документом. 

Руководители комбината ответили на 
многочисленные вопросы банкиров. 
Их в первую очередь интересовали 
прогнозы развития ОАО «ММК», сбы
та новой продукции, которая будет 
производиться после реализации ин
вестиционной программы. 

Участников презентации приветство
вали глава города В. Г. Аникушин, де
путат Государственной Думы, замес
титель п р е д с е д а т е л я комитета по 
промышленности, транспорту и энер
гетике Е. Ю. Собакин. 

Гости побывали в цехах комбината, 
на комплексе строящегося цеха улав
ливания № 2. 

С. Р У Х М А Л Е В , 
з а м . н а ч а л ь н и к а УИиОС 

О А О «ММК» . 

Как у ж е с о о б щ а л о с ь , с о с т о я л а с ь п р е з е н т а ц и я ОАО « М М К » д л я б а н к о в , у ч а с т в у ю 
щ и х в с и н д и ц и р о в а н и и к р е д и т а Е в р о п е й с к о г о банка р е к о н с т р у к ц и и и р а з в и т и я д л я 
п р е д э к с п о р т н о г о ф и н а н с и р о в а н и я М а г н и т о г о р с к о г о м е т а л л у р г и ч е с к о г о к о м б и н а т а . 

'ХРАНА ТРУДА 

Смотр-конкурс 
«набирает обороты» 

1 д е к а б р я на к о м б и н а т е « с т а р т о в а л » 
о б ъ я в л е н н ы й п р о ф с о ю з н ы м к о м и т е т о м 
ОАО « М М К » с м о т р - к о н к у р с п о б е з о п а с 
н о с т и т р у д а и с н и ж е н и ю п р о и з в о д с т в е н 
н о г о т р а в м а т и з м а . 

Представители общекомбинатской комиссии, 
созданной для оперативного подведения его 
итогов, в прошлый четвег побывали в ряде це
хов и оценили, так сказать, «расстановку сил» 
на первоначальном этапе. Некоторые опасе
ния комиссии по поводу возможной инертнос
ти со стороны участников конкурса оказались 
напрасными: в большинстве цехов идею проф
кома возродить былую традицию проведения 
смотров, направленных на улучшение работы 
по охране труда, поддержали. И не словами, а 
делом. 

Так, своевременно оповестили трудящихся 
о целях и условиях проведения смотра-кон
курса, создали собственные комиссии, в со
став которых вошли руководители, специалис
ты, профсоюзные лидеры, бригадиры по ТБ, 
старшие общественные инспекторы,' —1 и на 
прошлой неделе провели первые заседания в 
ЛПЦ № 3, ЛПЦ № 5, ЛПЦ № 10, из дочерних 
предприятий — в ЗАО «Огнеупор» и в угле-
подготовительном цехе ЗАО «РМК». В каж
дом из этих цехов имеется экран смотра-кон
курса, а его заполнению предшествует не толь
ко аккуратный учет различного рода предло
жений — их уже набралось от одного до трех 
десятков — на тему «охраны труда», подан
ных в ходе смотра на каждом участке, н о ' и 
контроль за их выполнением. 

Не в качестве предварительной оценки, а 
лишь в целях популяризации опыта хочется 
отдельно сказать об ЛПЦ № 5. Почти половина 
из рассмотренных цеховой комиссией тридца
ти четырех замечаний, поданных за первые 
десять дней смотра как уполномоченными по 
охране труда, так и трудящимися ЛПЦ № 5, 
уже учтена. Недостатки устранены. 

Представители общекомбинатской комиссии 
отметили активное начало смотра-конкурса по 
безопасности труда, а также пообещали на 
текущей неделе, расширив намеченный марш
рут, повторно посетить ОМЦ АОЗТ «МАРС», 
где не увидели даже журнала уполномочен
ных по охране труда, и цех улавливания № 1 
ЗАО «РМК», в котором с приходом декабря 
число записываемых в журнал предложений 
по какой-то непонятной причине резко пошло 
на убыль... • 

М. АЛЕКСАНДРОВА. 
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